



開成町阿波おどりの好きなおところは？

毎年約1万人が訪れ、熱気に沸く「開成町阿波おどり」。コロナの影響で、残念ながら2年連続の中止となりました。今回、開成町阿波おどりが大好きな小学生に阿波おどりの魅力や阿波おどりへの思いを聞きました。

問（開成町阿波おどりのこと）産業振興課 ☎84-0317
（調べて！まちの調査隊のこと）企画政策課 ☎84-0312



皆で楽しく踊れる阿波おどりが大好きです！なので、練習や本番がない今、退屈しています…。一番の思い出は、大和市への遠征です。町外なので緊張しましたが、たくさん拍手をもらって嬉しかったです。町外遠征など貴重な経験ができるのも魅力の一つだと思います。

開成小学校5年生
ゆ かわこうだい
湯川功大さん



阿波おどりは、踊りきった時の達成感が気持ちよくて大好きです！中止になってしまい、阿波おどりを通してできた友だちに会えなくて、さみしいです。来年に向けて、もっと練習を頑張って、観ている人も心が躍るような踊りを披露したいです。

開成南小学校5年生
ふう た がね ち さき
風田川千咲さん



皆でいっぱい練習をして、本番を迎えられたときの達成感が好きです。また、年に一度だけ、お化粧やヘアセットをしてもらえるのも嬉しいです。阿波おどりは観ているだけでも楽しい気持ちになれます。阿波おどりを観たことがない人にもぜひ観に来てほしいです。

開成南小学校5年生
つゆ き ま ほ
露木真帆さん



阿波おどり独特の「ヤットサー！ヨイサー！」の掛け声が楽しくて好きです。身体がなまらないように、早く練習がしたくてウズウズしています。これから阿波おどりを始める子に、阿波おどりの楽しさや、僕が阿波おどりで学んだことを教えてあげたいです。来年、みんなで踊りましょう！

開成小学校3年生
つる たりん たらう
鶴田倫太郎さん

開成町阿波おどり連協会副会長にインタビュー



副会長
にしやまけんいち
西山健一さん

参加者と観客が阿波おどりで一つに繋がれる一体感が大好きです。何とか開催できないかと会長と奔走しましたが、残念ながら中止に。今は「来年こそは！」と意気込んでいます。



副会長
やざひともみ
矢澤友美さん

中止となった2年の間で町へ転入した方の中には、開成町阿波おどりを知らない方もいると思います。来年は、その方たちに開成町阿波おどりの魅力を伝えたいと思います。



千人の踊り手が一斉に踊るオープニングパレード



鳴り物
カネや笛、太鼓、竹等で軽快なリズムを生み出します。



男踊り
勢いよく飛び跳ねたり、激しく動いたりとダイナミックな踊りが魅力。



女踊り
編み笠と下駄を着用して踊ります。上品でしなやかな動きが特徴的。



阿波おどりの好きなおところは、皆で踊れて、一体感を味わえるところ。また、踊る人だけでなく、観ている人も笑顔になってくれるのが嬉しいです。コロナの影響で練習できなかった分、来年はたくさん練習して完璧に踊りたいです！

開成南小学校5年生
やまだ み ず き
山田美朱紀さん



ヤットサー！
ヤットヤット！



阿波おどりの
楽しさ

編集後記

開成町阿波おどりの伝統を年下の子らに繋いでいく大事な担い手である子どもたち。楽しかった阿波おどりの思い出を胸に、再開の折には思いっきり羽ばたいてほしいです！
まちづくり情報特派員 小田 猛



▲約2mある高張提灯



▲各連の華やかな着物も

開成町阿波おどり 特設展示ブース企画！

2年連続で中止になってしまいましたが、町民の皆様が開成町阿波おどりを身近に感じてほしいという思いから、阿波おどりの着物や高張提灯等の展示を企画しています。詳細が決まり次第、おしらせ版等でご案内します。